

DTV-Reise 2022

Am dritten September Wochenende machten wir zu sechst auf den Weg. Um 7.00 Uhr in der Früh besammelten wir uns am Bahnhof in Birmensdorf. Von dort aus fuhren wir mit dem Auto nach Neuchâtel. Dort angekommen machten wir uns sogleich auf den Weg ins Val-de-Travers. Von dort aus starteten wir unsere Wanderung auf den Creux du Van. Nach einem sportlichen Aufstieg genossen wir die schöne Aussicht und machten eine Rast um etwas zu essen. Danach nahmen wir einen anderen Weg nach unten. Bei einem Kaffee im Dorf warteten wir auf den Zug, um noch einmal weiter ins Tal zu fahren, um dann in Môtiers das Absinth-Haus zu besuchen. Dort erfuhren wir vieles über die Geschichte der «Grünen Fee» und degustierten dieses Wermutgetränk, bevor wir uns wieder auf den Weg zurück nach Neuchâtel machten.



Der Sonntag begann mit einem reichhaltigen Frühstücksbuffet in unserem Hotel. Bevor wir aufs Schiff gingen genossen wir die Morgenstimmung am Neuenburgersee. Nach einer Schifffahrt, die uns durch den Zihlkanal in den Bielersee führte, erreichten wir Ligerz, wo gerade der «Läset-Sunntige» stattfand. In den engen Gassen des Dorfes fanden sich viele verschiedene Essens, Getränke und Weinstände. Dort liessen wir den Tag ausklingen bevor wir von Andreas abgeholt wurden, der uns wieder zurück nach Birmensdorf chauffierte.



Ein herzliches Dankeschön an Laura Brand, für die tolle Organisation des Wochenendes.

